

## Apostrophe 45, 14 janvier 2015

« Nous sommes un État de droit et tenons à le rester »

mer, 14/01/2015 - 11:51 | Anthony Gautier  
Politique



Image: [1]

**TERRORISME.** Le gouvernement de Manuel Valls met en place, depuis lundi, différentes actions pour lutter plus efficacement contre le terrorisme djihadiste sur le sol français puisque le cadre législatif actuel, ou du moins la manière dont il est appliqué, n'a pas permis de prévenir la tragédie survenue dans la rédaction de Charlie Hebdo mercredi dernier, ni celles qui ont suivi ensuite dans les rues de Paris et dans l'hyper-cacher de Vincennes. Alors que la liberté d'expression a été défendue sans nuance ces derniers jours, le gouvernement travaille à la mise en place de censures sur Internet afin de limiter la propagation d'appels au terrorisme tout comme il souhaite mettre en place rapidement un contrôle des passagers aériens au départ de la France. Comment concilier l'exigence de sécurité et la sacro-sainte liberté d'expression ? Comment mettre en place davantage de contrôles et de surveillance dans différents pans de la société sans tomber dans une politique liberticide ? Jean-Pierre Sueur, sénateur socialiste du Loiret, qui revient justement de quatre jours en Turquie au cours desquels il a travaillé sur les questions de terrorisme international au sein d'une commission sénatoriale, décrypte les enjeux de ce combat que la France doit mener plus activement contre l'islamisme radical, tout en pointant du doigt les dérives, écueils, et les chausse-trappes à contourner.